

## Randonnée de 19,5km à La Bastide-Puylaurent en Lozère

Distance: 19,47km, Altitude maximum: 1297m, Altitude minimum: 955m, Dénivelé cumulé: 628m  
Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (28380T).

Départ de L'Etoile, traversée de l'Allier par la petite passerelle, passer devant la mairie puis La Poste, monter tout droit sur la petite route goudronnée (laissez une croix à votre droite), poursuivre cette route jusqu'à la D906. Traverser la D906 pour descendre par la piste en face (GR72 et GR700 Voie Régordane ou Chemin de St Gilles). En bas du chemin, sur un T, prendre à droite sur l'ancienne route de Villefort. Suivre cette route abandonnée jusqu'à un croisement avec une petite route goudronnée qui à gauche rejoint la vallée de la Borne et Alzons. Là suivre sur 100m. environ et prendre le chemin de droite puis prendre encore à droite vers la voie de chemin de fer (La Bastide-Puylaurent - Villefort). Passer le pont et suivre la piste jusqu'au hameau de La Molette. Traverser la D906 (GR72 & GR700) en face et monter la piste qui bifurque vers la droite et continue de monter en restant sur la droite. Rejoindre les GR72 & GR700 commun en les remontant sur l'ancienne voie romaine Régordane. A la patte d'oie, prendre à gauche et suivre la piste jusqu'à la croix de Grabio. Traverser la C1 et prenez le sentier en face. A la prochaine fourche, prendre le chemin de gauche et descendre jusque dans la vallée de l'Allier. Passer sous le tunnel de la ligne de chemin de fer qui relie La Bastide-Puylaurent à Mende via Chasseradès, Belvezet et Allenc. Passer le joli petit pont sur l'Allier et suivre le sentier jusqu'à la D6, prendre à droite, passer la pont et prendre immédiatement à gauche et monter vers le hameau de Masméjean, le traverser et prendre le sentier en face vers le réservoir et le suivre en montant jusqu'à la Mourade où l'on rejoint de GR70 Chemin Stevenson. Le suivre sur la droite en direction de La Bastide-Puylaurent. A un croisement de piste, quitter le GR70 pour prendre en face et rejoindre le GR7 que l'on suit à droite en descendant sur La Bastide-Puylaurent.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-la-bastide-puylaurent-19,5km.htm>

\*\*\*

## 19,5km hike at La Bastide-Puylaurent in Lozere

Distance: 19,47km, Elevation maximum: 1297m, Elevation minimum: 955m, Elevation gain: 628m  
IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentiere la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (28380T).

From L'Etoile Guest House, crossing the Allier by the small bridge, past the town hall and the post office, go up straight on the road (leave a cross on your right), continue this road to the D906. Cross the D906 to go down the opposite path (GR72 and GR700 Regordane Way or St Gilles). Down the road, turn right on the old road to Villefort. Follow this road abandoned until a cross with a small road that joins on the left Alzons and the Valley of La Borne. Follow it almost 100m. and take the path on your right and almost 300m. later, an other turn right towards the railway (La Bastide-Puylaurent - Villefort). Cross the bridge and follow the trail to the hamlet of "La Molette". Cross the D906 (GR72 & GR700) and follow the trail who goes up hill and turns right, staying on your right. Join the GR72 & GR700 common, going up on the old Roman road name "Regordane". A crow's feet, turn left and follow the track to "Croix de Grabio". Cross the C1 and take the path on front of you. At the next fork, take the left path and go down into the valley of the Allier river. Go under the tunnel of the railway line that connects La Bastide-Puylaurent - Mende via Chasserades, Belvezet and Allenc. Skip the pretty little bridge over the Allier and follow the trail to the D6, turn right, cross the bridge and turn immediately left and climb to the hamlet of Masméjean, cross and take the path front of you to the tank-water and follow it uphill to "La Mourade" where we meet the GR70 Stevenson trail. Follow it on the right towards La Bastide-Puylaurent. At a crossing tracks, leave the GR70 and go strait on. Follow this track and join the GR7. Turn right down to La Bastide-Puylaurent.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-la-bastide-puylaurent-19,5km.htm>

